

DIARIO DE BARCELONA,



Del Domingo 8 de Enero de 1804.

San Luciano, Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de padres Trinitarios calzados: se reserva á las cinco.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 7 h. 21 m. ; y se pone á las 4 h. 39 m. Su declinacion es de 22 g. 14 m. 26 s. Sur. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 12 h. 7 m. 10 s. Sale la luna á las 4 h. 29 m. de la madrugada del mismo día: pasa por el meridiano á las 9 h. 52 m. de la misma mañana ; y se pone á la 1 h. 26 m. de tarde. Y es el 27 de ella.

| Día 6. | Termómetro. | Barómetro. | Vientos y Atmósfera. |
|-----------------------|-------------|--------------|----------------------|
| A las 7 de la mañana. | 8 grad. | 27 p. 8 l. 8 | S. E. entrecubierto. |
| A las 2 de la tarde. | 9 | 5 27 9 2 | N. E. cubierto. |
| A las 11 de la noche. | 8 | 9 27 9 | N. cubierto lluvia. |

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy Domingo, día 8 del corriente mes, se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 2 del presente. Las suertes que en ella ganarán los jugadores son diez, dotadas como siguen:

1 de 500R, y un Cerdo.

Seguirán 8 cada una de. 30R, y un Cerdo.

Ultima. . . . de. 100R, y un Cerdo

Se suscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

Se hace saber al Público, que el día 9 del corriente, á las nueve horas de su mañana, en la casa morada del muy ilustre señor Intendente general, se subastará el Real Derecho vulgarmente nombrado la Casa de la Cera del Molino del Conde de Santa Coloma, sito dentro de esta ciudad, perteneciente al Real Patrimonio antiguo de S. M., baxo las condiciones de la taba que pára en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

En el estado que tiene el subhasto, que desde 22 de Noviembre último se está practicando, del Arriendo de las Carnes para el abasto de esta ciudad, para desde el día de Pásqua de Resurreccion del presente año al último de la Quaresma del inmediato siguiente, se ha acordado oír y admitir para su exámen todas y qualesquier proposiciones que se hicieren al muy ilustre Ayuntamiento, baxo qualesquier respetos que sean; quedando abierto el subhasto, el que se continuará en los días de Ayuntamiento ordinario. Barcelona 8 de Enero de 1804. = De órden del muy ilustre Ayuntamiento. = Don Joseph Ignacio Claramunt y Verde, Secretario.

Hoy, día 8 del corriente, ha resuelto el Gobierno dar Bayle público de máscara en la casa Lonja, á las ocho de la noche, admitiéndose gente media hora antes, pagando al ingreso del dicho Bayle dos pesetas por cada persona.

En dicha diversion deberán observar los concurrentes quanto está prevenido en los avisos que tiene publicados el Gobierno; previniendo que será el punto ménos tolerable, y que se castigará con el mayor rigor, el insulto de unos á otros de palabra ni de hecho, de tal forma que acudiendo la persona resentida á la Justicia, Directores ó Tropa, se procederá inmediatamente á la captura.

*Embarcaciones venidas al puerto
el día de ayer.*

De Sicilia y Palamós, en 80 días, el patron Francisco Patchot, catalan, polacra nuestra Señora del Rosario, con cebada, á la órden.

De Génova, en 10 días, el capitán Guillermo Amend, americano, goleta Aurora, en lastre.

De Mahon, en 6 días, el capitán Gunard Imberch, sueco, bergantin Bilermina Carlota, en lastre.

Embarcaciones despachadas.

Para Cádiz, el patron Pedro Camós, catalan, pingue San Francisco.

Para Ibiza, el patron Antonio Guasch, ibizenco, xabeque Santo Christo del Cementerio.

Para Liorna, el patron Cornelio Zino, catalan, polacra Virgo Potens.

Avisos. La ilustre Congregacion de Esclavos de Jesus Nazareno de esta ciudad, á las 4½ de la tarde del día de hoy, celebra Junta general en la sala Capitular del convento de pa-

dres Trinitarios descalzos de la misma, para la eleccion de los empleos que han de servir en el corriente año; y lo noticia á todos los Esclavos de la misma, por si tuvieren á bien concurrir á ella.

El que necesite ó tenga el gusto de aprender la lengua francesa, acudirá en casa de Manuel Texero, impresor, en la Rambla, donde se le indicará el maestro.

En la escalerilla de casa Poma, segundo piso, calle de la Esgrima, casa de posadas, darán razon de un sugeto que desea acomodarse para cuidar de un almacén, ó para trabajar en alguna casa de corredor: allí mismo darán razon de un hombre solo que busca un Quarto para alquilar.

Si algun sugeto ha cambiado un Capote negro, con vueltas de terciopelo tambien negro, acuda á la casa de este Diario que le devolverán el suyo.

Ventas. En casa de Francisco Co-

lominas, calle del Hostal del Sol, cerca la plaza de los Arrieros, tiene una partida de Arróz lombardo, de buena calidad, la que dará á precio de $6\frac{1}{2}$ pesetas la arroba.

El proveedor de la Real Ciudadela, empezará hoy á dar la libra carnicera de Cerdo á 14¢, del que dará quartos y medios Cerdos, en la casa de la Provision de dicha Real Ciudadela; y pondrá una mesa en la plaza delante las Carnicerías de Santa Maria, en la que no se dará mas que á libras, medias libras y á tercias, al mismo precio.

En el guarda-ropa de la Lonja, se venden Caretas, y se alquilan Disfraces de todas calidades que se pueden encontrar.

Quien quiera comprar Telares buenos para texer indianas, y lo demas correspondiente á ellos, podrá servirse acudir á la fábrica de Puig y Juliá, calle del Bou de San Pedro, para verlo y tratar del precio, que será muy módico.

El que quiera comprar un Depósito (vulgo Sepultura), dentro de la Iglesia parroquial de Santa Maria del Mar, acuda á Juan Centinella, enterrador mayor de dicha parroquia, que vive al quarto tercero de la Pasajería de la misma.

Al lado del horno de la calle de Fonollá, junto á San Cucufate, se vende un Ruisenor muy cantador, é igualmente una partida de Polvos para mantenerlos, todo á precio cómodo.

Retornos. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, hay dos Mulas de retorno de montar, para Bilbao ó su carrera.

Alquileres. Quien quiera alquilar una Casa grande con sus almacenes, sita en la calle de Moncada, propia de los señores Magarola Hermanos,

se conferirá con Don Antonio Sarriera, en la esquina de la calle de la Palma de San Justo y San Pastor.

En la calle del Conde del Asalto, frente de la del Olmo, segunda escalerilla, piso tercero, hay una Habitation compuesta de sala, alcoba y requarto para alquilar á un hombre solo: el que guste ocuparla, acudirá á la misma casa.

Pérdidas. Al patron Francisco Iglesias, vecino de Villaseca, del laud nombrado Jesus Nazareno, se le extravió el dia 6 del corriente por la mañana una Cartera de marroquí encarnado, que contenía dentro el Rol de matricula, tres Guías, Boleta de Sanidad y mas papeles: el que la haya hallado, se servirá llevarla en casa de Francisco Jofré, calle de los Escudillers, al baxar la puerta del Palao, que se le dará una competente gratificacion.

El que haya hallado un Pendiente de oro, que se perdió el dia 26 del pasado Diciembre por la mañana, desde la calle den Robador á Santa Mónica, ó bien de allí á la puerta del Angel, sirvase avisar al despacho de este Periódico, donde le dirán su dueño, que dará una buena gratificacion.

El dia 31 del pasado se perdió una Hebilla de plata de charretera, por las inmediaciones del Borne: á quien la lleve á Jacinto Puig, en la calle Cremat, se le gratificará.

El dia 29 de Diciembre último se perdió una Llave de puerta, desde la calle de la Barra de Ferro á la capilla de Marcús: quien la haya encontrado, la llevará en casa de Manuel Company, cordonero, en la plaza del Angel, y se le dará una competente gratificacion.

El dia 29 del pasado mes de Diciembre se perdió un Relox de simi-
lor,

lor, con una sencilla cadenilla de acero: quien lo haya hallado, se servirá entregarlo en casa del señor Joseph Estrada, maestro sastre, en la calle de las Semoleras, quien dará una competente gratificación.

En la plazuela de las Beatas, casa del señor Joachin Arnau, se darán 16 duros de hallazgo á quien haya encontrado y devuelva allí cinco Onzas de oro, que se perdieron el 29 del último Diciembre, pasando su dueño por la Platería, calle de Moncada, y otras varias.

Servientes. Qualquiera que necesite un estudiante, sea para servir, sea para enseñar niños, pues tiene algo de pluma moderna, y algunos principios de aritmética, puede acudir en casa de Francisco Roca, al último de la calle del meson de Olot, número 15, donde informarán y le abonarán.

Un sugeto desea acomodarse para servir dentro ó fuera de esta ciudad: sabe guisar, peynar y afeytar, y tiene persona de condicion que lo abonará: es el despacho de este Diario darán razon de él.

Para una casa de esta ciudad se necesita una muger, ya sea viuda sin hijos, ó ya soltera de una mediana edad, que sepa planchar y coser: en la oficina de este Diario darán razon.

Un jóven de 23 años, deseára acomodarse en qualquiera casa sin ganar salario, y solo por la comida: se podrá acudir en la calle den Quintana, cerca de la Bocaría, casa número 7, primer piso, donde darán razon de él.

Se necesita una criada que sepa bien guisar, planchar y demas que-

haceres domésticos, la qual deberá marchar y servir fuera de esta ciudad: deberá tener sugetos que la abonen, y se le dará un salario doble del que pueda ganar en esta ciudad: darán razon de quien la necesita, en la calle del Carmen, en el entresuelo de la casa que fué Tesorería, que es de Papiol, preguntando por la Lucia.

Un estudiante de edad de 17 años, desea hallar casa para servir, ó bien para enseñar niños: dará razon de su conducta el señor Honorato Jolouch, que vive en la calle de los Baños, núm. 5.

El que necesite de una camarera de 20 años de edad, que sabe planchar, coser, lavar medias de seda, y demas quehaceres propios de su empleo, acudirá á la casa de este Periódico, donde darán puntual razon de ella.

Nodriz. En la calle den Guardia, fábrica del señor Parellada, vive Eulalia Vilaseca, de 29 años de edad, y tiene la leche de siete meses, busca criatura para criar en su casa. = Juan Vidal, tabernero, en la calle de San Miguel de la Barceloneta, casa número 20, dará razon de una nodriza de 23 años, que vive en San Andres de Palomar. = En el callejon de la Neu de la calle den Gignás, vive Joseph Maymí, carbonero, que dará razon de quien necesita una ama para una criatura de pocos dias.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Española, el drama nuevo original, en quatro actos, intitulado: *El Incógnito generoso*, de un Ingenio de esta ciudad: con tonadilla y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.